

Voces solidarias con Cuba se escucharon desde todos los confines



Banderas de Cuba y la del 26 de Julio

La Habana, 25 julio (RHC) Voces solidarias con Cuba se escucharon este fin de semana en todos los continentes a las puertas de la celebración del aniversario 69 del ataque a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes.

El 26 de julio de 1953 jóvenes liderados por el entonces joven abogado Fidel Castro intentaron tomar esas dos fortalezas en el oriente de la isla, acciones que fracasaron militarmente pero representaron el inicio de la lucha revolucionaria contra la dictadura de Fulgencio Batista (1952-1958).

El Moncada fue el punto de partida de la gesta que seguiría años después con la lucha armada en la

Sierra Maestra hasta culminar con la victoria revolucionaria del 1 de enero de 1959.

En estos días, cubanos residentes o en misiones de trabajo en el extranjero y amigos de la isla y su proceso emancipador desplegaron numerosas acciones para recordar la fecha y al mismo tiempo reclamar el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos casi desde el mismo momento de la victoria.

Este domingo se escucharon voces de solidaridad en lugares tan distantes como El Líbano, donde decenas de cubanos, libaneses y palestinos acompañaron a la misión diplomática antillana en la celebración por el Día de la Rebeldía Nacional el próximo 26 de julio.

Mientras, en Colombo, Srilanka, la Organización para la Paz y la Solidaridad de esa nación del Océano Índico calificó al 26 de julio como afirmación de la independencia y soberanía del pueblo cubano después de siglos de dominación, ocupación, represión y sometimiento, apuntó en una misiva Bimal Rathnayake, presidente de dicha organización.

En Nairobi, cubanos y kenyanos se unieron para celebrar la fecha y en la ocasión profesionales de Kenya graduados en la isla, junto a residentes y diplomáticos cubanos resaltaron la vocación antimperialista del pueblo de la nación caribeña.

De la misma forma el Grupo de solidaridad con Cuba en Malasia celebró su asamblea general en homenaje al aniversario 69 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, destacaron hoy fuentes diplomáticas.

La Asociación Malasia de Amistad con Cuba (FOCA) efectuó la víspera la cita con la presencia del embajador del país caribeño, Florentino Batista, y jóvenes graduados de medicina en la isla, y en el encuentro se concretaron acciones y actividades culturales y de amistad con Cuba.

En numerosos países la actos en recordación de la efemérides comenzaron desde el sábado, como en México, donde nacionales y cubanos realizaron una marcha convocada por el Movimiento Mexicano de Solidaridad y apoyada por numerosas organizaciones, entre ellas la José Martí de residentes cubanos.

Los participantes exigieron al presidente estadounidense, Joe Biden, abandonar la política de su antecesor Donald Trump, quien reforzó esa guerra económica, y como prometió en su campaña electoral lo llamaron a reanudar las negociaciones iniciadas por el exgobernante Barack Obama precisamente cuando él era vicepresidente de ese país.

En Chile, la Coordinadora de Solidaridad con Cuba en Santiago también expresó su repudio a la política hostil de Washington colocando una gran tela lo largo de uno de los puentes sobre el río Mapocho, reclamando la eliminación del bloqueo.

Mientras, en Lima, el analista político peruano Gustavo Espinoza, presidente del colectivo cultural solidario SoliCuba, destacó que el Asalto al Cuartel Moncada marcó un hito en el proceso liberador de América Latina.

Espinoza declaró a Prensa Latina que la acción revolucionaria también hizo brotar una nueva etapa en la vida de América y reinició la lucha del pueblo de la isla por su verdadera independencia.

En Francia también se alzaron voces solidarias y la emblemática plaza de la República acogió a decenas de franceses y cubanos residentes en una movilización para denunciar el bloqueo de Estados Unidos contra la isla y demandar su levantamiento inmediato.

La asociación Cuba Si France lanzó a principios de mes el llamado a la movilización, al que se unieron France Cuba y Cuba Linda, el Partido Comunista Francés, el canal Europa por Cuba y sindicatos de la Confederación General del Trabajo.

El respaldo a la isla caribeña también ha estado presente en la redes sociales, en las cuales admiradores de la Revolución han manifestado su solidaridad contrarrestando las campañas mediáticas que los detractores del proceso social cubano pretenden imponer.

Otros amigos de Cuba en el mundo se encuentran en suelo cubano, como es el caso de la Caravana de Pastores por la Paz, movimiento solidario estadounidense que ya cumple 30 años y que con cerca de un centenar de representantes llegó a la isla con ayuda para paliar el bloqueo.

Ellos estarán presentes mañana martes en el acto central por la fecha, que este año tendrá por sede de la ciudad de Cienfuegos, en el centro sur de la isla. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/294474-voces-solidarias-con-cuba-se-escucharon-desde-todos-los-confines>



Radio Habana Cuba